über den Autor:

## JOHANNES MÜLLER,

Jahrgang 1959, studierte Geographie, Geologie und Botanik an den Universitäten Würzburg, Hull/GB und Caen/F und spezialisierte sich auf landschaftsökologische Fragestellungen.

Derzeit arbeitet er freiberuflich als Gutachter für Landschaftsarchitekten, Behörden und Gebietskörperschaften.

Daneben promoviert er an der Uni Würzburg über das Thema "Typisierung und Bewertung von Landschaften anhand des Mosaiks und der ökologisch-ästhetischen Funktionen von Kleinstrukturen am Beispiel Frankens".

Zahlreiche Veröffentlichungen und Vorträge zu den Themen Landschaftsökologie und Geographie Asiens, seinem privaten Interessensgebiet.

Anschrift des Autors: Johannes Müller, Röntgenring 7, 87 Würzburg